
Vacances à la montagne, travail musical motivant, master classes et 
concerts, des professeurs renommés et l’orgue conçu par Jean Guillou, l’Alpe 
d’Huez vous offre un cadre idéal pour un séjour dense et passionnant. 

L’Alpe d’Huez , a wonderful mountain resort, will offer you an ideal stay for 
musical training, with the best renowned teachers while enjoying the scenery. 

Cet année nous accueillerons successivement David Cassan pour une 
semaine sur l’improvisation puis pour l’interprétation. Pour la troisième 
semaine nous aurons Laurent Jochum pour le perfectionnement à l‘orgue. En 
quatrième semaine nous clôturerons avec Marie-Thérèse Keller pour le chant 
lyrique.  

 

Vous bénéficierez de pass pour les activités sportives et la montée au Pic 
Blanc.You will get a free pass for sport activities and reaching the Pic Blanc.  

Beaucoup d’informations sont disponibles . Much more information on:  
www.alpedhuez.com 

 

Transport/Travel: 

L’Alpe d’Huez est à 60 km de Grenoble/ 60 km far from Grenoble. 

Gare principale à Grenoble (3 h de Paris , 1 h de Lyon).Main railway station at 
Grenoble (3 h from Paris, 1 h from Lyon). 

Aéroports/ Airports: Lyon St Euxupéry (LYS), Genève (GVA), Grenoble (GNB). 

Navettes/ Shuttles: www.carisere.auvergnerhonealpes.fr 

 

Logement/ Accommodation: 

Centrale de réservation/ reservation center: www.alpedhuez.com 

Hôtel du Dôme : www.dome-alpedhuez 

 

Stages d’orgue/Masterclasses 

L’orgue, conçu par Jean Guillou et réalisé par D. Kleuker, comprend 2 claviers 
et 24 jeux. La traction est mécanique. Il possède un combinateur électronique. 

Les cours ont lieu le matin de 9 h à 13 h sur 5 à 7 jours et font l’objet 
d’adaptations en fonction des niveaux. Une participation aux offices du 
dimanche est possible. 

Des connaissances en harmonie et en technique instrumentale sont requises. 

Une audition des stagiaires a lieu le vendredi soir de chaque semaine de 
stage. 

Pour le travail, en plus de l’orgue principal, sont à disposition l’orgue de 
l’église d’Huez (Schwenkedel) et un Viscount électronique. 

The organ was designed by Jean Guillou and manufactured by D. Kleuker. It 
includes 2 keyboards with 24 stops and is equipped with a programmable 
electronic combination system. Keyboards are with a mechanical 
transmission. 

Group lessons take place from 9 h to 13 h on 6 or 7 days and are adapted to 
individual levels. Two other organs are also available for individual work. 

Le nombre de stagiaires par session est de 8. 

The number of students per week is set to 8. 

Stage de chant/Singing masterclass. 

Sur 5 jours, les élèves travaillent un répertoire sacré en vue du concert du 
vendredi où ils seront accompagnés par des organistes du stage de la 
semaine correspondante. Travail physique, technique et artistique. 

The students work on a sacred repertoire in view of the concert on Friday. 
They will be accompanied by fellow organ students. They will benefit from a 
physical, technical and artistic singing training.   

Prix des stages/Price :  

One week €350 (organ or singing ), two weeks €590, three weeks €770. 

Langues parlées: français, anglais, allemand. 


